

Medio	EL RANCAGUINO ON LINE (RANCAGUA-CHILE)
Fecha	14/03/2017
Mención	Sucedrá en el cargo a Mauricio Larraín: André Sougarret asumirá la gerencia general de la División El Teniente. Mención a la UAH.

Sucedrá en el cargo a Mauricio Larraín: André Sougarret asumirá la gerencia general de la División El Teniente

[Actualidad](#) [Crónicas](#) [Destacada](#) Hace 2 horas



Compartir esta Noticia

Twitter 0

Facebook 0

Google+ 0

LinkedIn 0

Enviar por mail

Imprimir este artículo

Tags

sougarret

* Este ingeniero se hizo conocido a nivel nacional y mundial por su liderazgo en el rescate de los 33 mineros del yacimiento San José, en el año 2010.

Por: Flor Vázquez

Tras la sorpresiva renuncia de Mauricio Larrain al cargo de gerente general de El Teniente, de inmediato comenzaron los rumores del profesional que lo iba a suceder en la dirección de una de las divisiones más importantes de Codelco. Se mencionó a Claudio Sougarret, actual gerente de operaciones de El Teniente, pero en los últimos días empezó a cobrar mayor fuerza el nombre de su hermano, el ingeniero André Sougarret. Este último profesional se hizo conocido a nivel nacional y también mundial por su liderazgo en el rescate de los 33 mineros del yacimiento San José, en el año 2010.

Ayer, finalmente se terminaron los rumores y especulaciones, informándose oficialmente que André Sougarret asumirá la gerencia general de El Teniente, a partir del 1 de abril próximo; sucediendo en el cargo a Mauricio Larrain, quien ese mismo día iniciará una nueva etapa en la gerencia general de la minera Los Pelambres.

No se sabe aún que pasará con Claudio Sougarret, ya que podría ser incompatible que dos hermanos estuvieran en los principales puestos de El Teniente. A través de un comunicado, Codelco indicó ayer que "en un hecho esencial informado a la Superintendencia de Valores y Seguros, Codelco comunicó el nombramiento del ingeniero André Sougarret Larroquete como gerente general de División El Teniente, cargo que asumirá a partir del 1 de abril de 2017".

Se agregó que Sougarret es ingeniero civil de minas de la Universidad de Chile y magister en Administración de Empresas (MBA) del Loyola College (programa internacional de la Universidad Alberto Hurtado). Ha sido distinguido en varias oportunidades por su trayectoria, recibiendo, entre otros, el reconocimiento "Ingeniero de minas del año 2010", otorgado por el Instituto de Ingenieros de Minas de Chile (IICH), y el de "Ingeniero del año 2010", entregado por el Colegio de Ingenieros de Chile, ambos por su destacado liderazgo durante el rescate de los 33 mineros atrapados en el accidente de la Mina San José.

Hasta ahora, André Sougarret se desempeñaba como gerente general de Minera Centinela de la empresa Antofagasta Minerals, cargo que asumió en 2014. Desde 2012 hasta ese año, fue gerente general de Minera Esperanza de la misma empresa.

Anteriormente, Sougarret ocupó varios cargos en Codelco, tales como subgerente general de Operaciones de División El Teniente (2011 a 2012); gerente Mina (2008- 2010); gerente de Proyectos División El Teniente, Cartera de Proyectos 2007- 2008 en el ámbito mina, concentradora, fundición – infraestructura, entre otros.

Inicialmente, desde 1988 a 1991 trabajó en la Minera Mantos Blancos como jefe de Proyectos y Planificación Mina Subterránea; ingeniero de Planificación Mina; ingeniero de Proyectos Mina Subterránea. Fue en dicha empresa donde inició su vida laboral como Ingeniero Ayudante de Proyectos en 1987.